



Treviso **25 - 26 settembre**





IT - Lo scenario turistico e sportivo de **La Marca Classica** è rappresentato dal caratteristico territorio provinciale: Treviso l'affascinante capoluogo, i borghi incantati, le colline, i vigneti, le belle cittadine: un mix di cultura, storia, tradizioni, arti culinarie, sport e natura che fanno de **La Marca Classica**, nel mese di settembre, un evento unico nel panorama, delle auto d'epoca, a livello nazionale ed europeo.

EN - "**La Marca Classica**" takes place in a scenery suitable for sportsmen and tourists including the characteristic Treviso area where you can find: enchanted villages, hills, vineyards, many lovely towns and the beautiful city of Treviso itself. A mix of culture, stories, traditions, culinary arts, sports and nature, that makes "**La Marca Classica**" a national and european unique event for vintage cars, which takes place in September.

DE - Das malerische Provizgebiet rund um Treviso stellt das touristische und sportliche Panorama der "**La Marca Classica**" dar: Treviso, die faszinierende Hauptstadt, die zauberhaften Dörfer, die sanften Hügel, die Weinberge und die schönen Städtchen ergeben eine Mischung aus Kultur, Geschichte, Tradition, Gastronomie, Kochkunst, Sport und Natur, die "**La Marca Classica**" im September zu einem einzigartigen Event für Oldtimer auf nationaler und europäischer Ebene macht.